

## Insurgencia Magisterial establece Acuerdo con la Agencia Internacional de Noticias Pressenza.

**Por: Oswaldo Antonio González. 16/11/2016**

El lunes 14 de noviembre del presente año, en la Ciudad de México, el Portal Veracruzano Insurgencia Magisterial y la Agencia Internacional de Noticias Pressenza, formalizaron un Acuerdo de Cooperación.

El citado Acuerdo, en una primera fase, apunta a cuatro líneas de cooperación:

- Difundir libremente los contenidos que cada medio genere, mencionando la fuente.
- Apoyar en la localización de fuentes de información.
- Realizar como Insurgencia Magisterial, la función de Corresponsal en México de la Agencia Pressenza.
- Desarrollar proyectos conjuntos: reportajes, artículos, investigaciones...

### ¿Qué es PRESSENZA?

Es una Agencia Internacional de noticias dedicada a noticias sobre paz y no violencia con oficinas en Atenas, Barcelona, Berlín, Budapest, Buenos Aires, Hong Kong, Milán, Munich, Lima, Londres, Madrid, Nueva York, Oporto, París, Quito, Roma, Santiago, Sao Paulo y Viena.

Originada en Milán, Italia, en el 2009, tiene personería jurídica como agencia internacional en Quito, Ecuador, desde el 2014 y está organizada en equipos y redacciones descentralizadas. Con presencia en 24 países, emite diariamente su servicio informativo en inglés, italiano, español, francés, portugués, alemán y griego.

Pressenza da visibilidad a las noticias, iniciativas, propuestas y escenarios ligados a la Paz, la No Violencia, el Desarme, los Derechos Humanos y la lucha contra toda forma de Discriminación. Coloca al ser humano como valor y preocupación central y celebra la diversidad. Es así que propone un periodismo activo y lúcido que respete estas premisas esenciales, apuntando hacia la resolución de las crisis y conflictos sociales en todas las latitudes.

En ese sentido, difunde estudios, análisis y acciones que contribuyan a la paz mundial y a la superación de la violencia; priorizando el desarme nuclear y convencional, la resolución pacífica de conflictos, su prevención y el retiro de los

territorios ocupados.

A la vez denuncia todos los hechos y situaciones que provocan dolor y sufrimiento en las poblaciones, intentando descifrar y transformar las causas de estos eventos, yendo más allá de ser meros espectadores.

Nelsy Lizarazo, Directivo de la Agencia Internacional de Noticias Pressenza y Oswaldo Ant

Image not found or type unknown

Ciudad de México. Nelsy Lizarazo, Directivo de la Agencia Internacional de Noticias Pressenza y Oswaldo Ant  
Director del Portal Veracruzano Insurgencia Magisterial, posterior al Acuerdo de Cooperación

representan. 14/11/2016

**Fecha de creación**

2016/11/16